

Message pour Oasis:

# Le Réseau de l'Ouest de l'Île



# Qui je suis?

- Un disciple de Jésus
- Originaire de la Colombie-Britannique
- Le copain de Zosia
- Étudiant à l'université Concordia
- Coordinateur du réseau de l'ouest de l'île



# Le Réseau de l'Ouest de l'Île

- Vision : ROI est un réseau qui désire voir les églises de l'Ouest de l'Île collaborer et s'engager dans la transformation du Royaume dans le quartier.
- Mission : La mission de WIN est de relier et d'aider les églises qui suivent le Christ à servir leurs communautés en vue d'une transformation sociale et spirituelle.
- Valeurs :
  1. La prière
  2. L'Engagement communautaire
  3. Le Collaboration

# Luc 6:12-16

<sup>12</sup> A cette époque-là, Jésus se retira sur la montagne pour prier; il passa toute la nuit à prier Dieu. <sup>13</sup> Quand le jour fut levé, il appela ses disciples et il en choisit parmi eux douze auxquels il donna le nom d'apôtres: <sup>14</sup> Simon, qu'il appela aussi Pierre; André, son frère; Jacques; Jean; Philippe; Barthélémy; <sup>15</sup> Matthieu; Thomas; Jacques, fils d'Alphée; Simon, appelé le zélote<sup>[a]</sup>; <sup>16</sup> Jude, fils de Jacques; et Judas l'Iscariot<sup>[b]</sup>, celui qui devint un traître.

# Luc 6:17-19

<sup>17</sup> Il descendit avec eux et s'arrêta sur un plateau où se trouvaient une foule de ses disciples et une multitude de personnes de toute la Judée, de Jérusalem et du littoral de Tyr et de Sidon. <sup>18</sup> Ils étaient venus pour l'entendre et pour être guéris de leurs maladies. Ceux qui étaient tourmentés par des esprits impurs étaient guéris, <sup>19</sup> et toute la foule cherchait à le toucher parce qu'une force sortait de lui et les guérissait tous.

# De la solitude, à la communauté au ministère.

Henri Nouwen

1. Jésus passait du temps dans la solitude avec Dieu la nuit
2. puis il rassemblait ses disciples le matin et formait une communauté,
3. et enfin il sortait pour prêcher et guérir les malades l'après-midi.



Solitude

Communauté

Ministère

Recevoir notre identité et l'amour de Dieu

Apprendre à pardonner et à célébrer ceux avec qui nous avons du mal à vivre

Ensemble, nous pouvons témoigner de l'amour de Dieu avec plus de force

**1. En tant qu'individus, nous devons renforcer notre intimité avec Dieu par des moments de solitude avec Lui - cela renforce notre communauté.**

**2. En tant qu'Églises, nous devons sortir de la solitude pour entrer dans la communauté et collaborer à la mission.**

## Application

15-16 AOUT, 2023



# RECHERCHE DE BÉNÉVOLES PROJET DE SERVICE



- \* peinture
- \* rénovations
- \* fraternité



roiwinmontreal@gmail.com